



# Yonago East Weekly

「ロータリーに誇りを！ 参加しよう そして、行ってみよう」

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 Tel (0859) 32 - 5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 Tel (0859) 33-0911
- 会長/木美俊彦 ●幹事/長棟信泰 ●会報/楠 明彦

## 出席報告

会員数 90名 (正会員 89名 名誉会員 1名)  
 出席数 51名 欠席数 37名  
 出席免除会員 1名 荒川(雄)君  
 出席率 58.43 %  
 補正出席率 前回 5/28 84.09 % 5/21 82.02 %

## 欠席者

足立(日)君、赤山君、荒川(圭)君、大道君、遠藤君、藤尾君、長谷川(進)君、長谷川(涉)君、秦野(愛)君、細田君、井上(雄)君、石井君、片岡君、川端君、木下(栄)君、小土井君、楠君、松本(啓)君、松浪君、松浦君、永見君、永島(正)君、中村君、中山君、野津君、野坂(裕)君、大場君、佐々木君、澤君、関君、鷺見君、高田(泰)君、種田君、内田君、植田(三)君、安井君、横田君

## ビジター

### メーキャップ

足立(博)君、今出君、石部君、石井君、木美会長、小谷君、宮永君、長棟幹事、杉原君、杉本君、梅田君(6/3理事会) 赤木君、赤山君、船田君、長谷川(涉)君、林君、伊藤君、岩崎(浩)君、岩崎(稔)

君、木美会長、古杉君、宮本君、長棟幹事、永島(正)君、西上君、西村君、野坂(美)君、小田君、大野君、佐田山君、杉本君、高田(泰)君、高橋君、種田君、戸田君、上森君(6/4新年度クラブ協議会) 小土井君(6/7青少年交換 引継会、Inbound 学生送別会並びにOutbound学生壮行会)(津山国際ホテル) 赤山君、安達君、荒川(圭)君、秦野(啓)君、長谷川(涉)君、池淵君、石部君、岩崎(稔)君、木美会長、小谷君、古杉君、楠君、長棟幹事、永島(正)君、新納君、岡君、面谷君、関君、多林君、高橋君、植田(三)君、吉岡君(6/8中海一斉清掃)

## 今週のお祝い

**出席100%祝:** 1年 楠 明彦君 6年 今出 上君 41年 荒川雄司君

**スマイルBOX** 21,000 円 (1,056,100 円)  
 結婚記念祝:今出君、石部君、高橋君 創立記念祝:池口君、小谷君、西上君 リバース創業20周年式典を挙行了ました。:長棟幹事 開創1300年を迎える大山 神仏のおわします山、大山、その自然と歴史、福島多暉夫写真集を出版しましたのでパンフレットを持参しました。是非購入をご検討下さい。:杉原君

## 会長挨拶

今日の話ですが、世界で一番長い川はナイル川でアフリカ中部のヴィクトリア湖あたりから地中海に向けて流れています。その長さは6,700kmもあり、日本からハワイぐらいの長さがあるそうです。

ナイル川の周辺では多くの都市国家がありました。ナイル川は上流と下流の高低差が少なく、地中海から上流である南に向かって風が吹きます。船を上流に向かうときは帆を張って進め、下流に向かうときは帆をたたんで水の流れに沿って進むそうです。エジプトで発見された象形文字には帆が立っている船と帆がたたまれている船の絵が描かれているそうです。昔から生活に密接に結びついている川だといえます。

最近ではエジプトも政情不安で観光客が激減しているようですが、私はナイル川が非常に好きで、また機会があればぜひ行ってみたい場所だと思っています。

## 幹事報告

1. 本日18:30より新年度クラブ協議会 2F高砂
2. 8/2次年度雑誌・広報委員長会議のご案内 (ホテルサンパレス益田)
3. 例会変更のお知らせ  
鳥取西RC 6/13(金)創立記念夜間例会  
ビジター受付 あり  
松江しんじ湖 6/17(火)クラブ協議会 〃  
松江 6/18(水)最終夜間例会 〃

## 今後の主な行事予定

- 6/11 ほろ酔い会 (王子倶楽部)
- 6/13 ソウル芸場RC来訪歓迎会 (芙蓉別館)
- 6/18 職場訪問  
「山陰労災病院 ミニ人間ドック」
- 6/25 夜間例会 (サンルート)



Engage Rotary, Change Lives

ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を

## <プログラム>

「ロータリーの友紹介」 雑誌委員会リーダー 戸田忍会員

- \* バートン会長のメッセージよりロータリー活動を実践し続ける意義について。
- \* 親睦活動月間に付随した記事。
- \* ロータリー活動の公共イメージ向上に関する記事。
- \* サラリーマンである会員のロータリー活動の感想。



## 「理事退任挨拶」

無任所 杉原弘一郎 理事



無任所という形の理事ですが会長から依頼を受けたのは会員増強についてのお願いでした。昨年、次期ガバナーの松本さんに呼ばれて益田西ロータリークラブに会員増強の卓話をしてまいりましたが、会員増強について常に強い意識を持っています。米子東ロータリーは山陰で最大のクラブになりました。皆さんにも会員増強の強い意識を持っていただきたいと思ひます。

私は新しい企業進出があると必ず、突貫であたって行きます。そこで米子東ロータリーの活動内容で興味深いことなど熱意を持ってしゃべります。年をとるといろいろなことを考えますし、外に出づらくなる状況も出てきます。それでも皆さんとお会いし、刺激を受けロータリーだけは出席しようと思ひています。その良さをかみ締めていただきたいと思ひます。

ここがポイントですが、一生懸命、熱意を持って話して、「何年でも待ちますよ。」「よそから誘われても行かないでくださいよ。」と約束して握手します。この約束をしないと必ず他にとられてしまいます。会員増強は時間のかかる作業です。何年がかりでもコツコツと取り組んでいかなければならないものです。私も今後、健康が続く限りロータリー活動に会員増強に努めてまいりたいと思ひます。

会場監督 石部裕一 理事



会場監督として、東ロータリークラブの品位を保ちながら、皆さんと和気あいあいとその責任を果たさせていただきました。残り数回ですが、ご協力いただいた皆様には、感謝申し上げたいと思ひます。

アメリカのロータリークラブの初期においては、親睦派と奉仕派との間でどちらを優先するのかという事で崩壊寸前までいった時期があるそうです。そのときにロータリーソングをみんなで一緒に歌ってロータリーのスクラムを持ち直したそうです。

われわれが今歌っているロータリーソングは昭和10年ごろ、世田谷ロータリークラブが作ったものです。1番だけでなく2番3番も非常にいい歌です。皆さん、またの機会にぜひ一緒に歌いましょう。

クラブ管理運営 今出上 理事



クラブ管理運営には親睦、出席、プログラムとあります。特に親睦はロータリーの予算の中でも一番多いところで、数多くの交流をさせていただきました。それぞれのリーダーの方には一生懸命、活動していただきました。一年間本当にありがとうございました。



6/8 中海一斉清掃

安達君、赤山君、荒川(圭)君、秦野(啓)君、長谷川(渉)、石部君、池淵君、岩崎(稔)君、木美会長、小谷君、古杉君、楠君、長棟君、永島(正)君、新納君、岡君、面谷君、関君、多林君、高橋君、植田(三)君、吉岡君